
臺北市立中山女子高級中學 114 年 5 月班代大會發言條意見彙整與回覆 

發言條彙整：班代大會秘書組  

※上次會議決議事項後續執行情形 

項次 內容 業務單位 後續處理 

無 無   

 

★各月發言條意見彙整與回覆：校網首頁→學生自治組織→班代大會會議資料 

班級  提議事項  提議事項說明  

回覆  

單位  

答覆意見  

一誠 改變平常電梯停的

樓層（17 票） 

說明：因 4、5 樓人較多，把 6、7

樓改成增停 5 樓，可以效益最大

化。 

建議：希望增停 5 樓。 

總務處 

感謝同學們的建議，校園電

梯係提供受傷或不便移動同

學搭乘，學校 1 月起也因應

同學的提案，試行後已於中

午及打掃時間全面開放電

梯，以利公務需求進行。 

其餘非必要時間，請同學多

走樓梯上樓，讓 SDGs 永續

目標從生活中落實。此外，

電梯的開放亦將增加校內大

量電費支出，為使經費能夠

發揮最大效益，暫無更動樓

層之決定。 

※補充：學校依「公立高級

中等以下學校及特殊教育學

校無障礙設施設備設置要

點」進行無障礙設備（電

梯）設置，並非提供全體同

學日常使用。 

一業 打掃時間電梯開放

到 20 分（27 票） 

說明：因無法在打掃時間開始之前收

齊餐碗，所以導致 15：10 無法如期

將餐碗抬下樓。 

建議：打掃時間電梯開放到 20 分。 總務處 

本校 2、3 號梯（無須感應

磁扣）已於 14:50-15:25 設

定開放，再請同學多禮讓抬

餐同學優先使用。 

※類似建議曾提及之班級 

113 年 09 月一信 

113 年 10 月一慧 



113 年 12 月一群 

一業 體育館增設冷氣

（30 票） 

說明：因體育館環境問題，有羽球隊

成員因此在訓練途中中暑。 

建議：體育館 4 樓增設冷氣。 

總務處 

本校禮堂為歷史建物，因

112 年啟動修復再利用計

畫，預計 113-118 年將進

行規劃設計及施工，衡量法

令規定及實效性，於施工前

暫無冷氣安裝之安排。也請

同學於各項體育活動多留意

補充水分、電解質及適度休

息，感謝同學們的體諒。 

 

 


